

1044-1

(33)

Nombre de la publicación:
 "LA TERCERA DE LA HORA"
 Ciudad SANTIAGO
 Fecha: Año 1992 Mes 3 Día 20
 Página 18 Columna 5
 Ubicación del recorte F. P. L. 6
 Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

Diputado acusa de insensibles a jueces

VALPARAISO.- El diputado Andrés Aylwin, con el apoyo de la bancada demócratacristiana de la Cámara, denunció la "grave insensibilidad y negligencia de los tribunales de justicia, de los fiscales militares y, en algunos casos concretos, de parte de jueces y ministros de corte" en la tramitación de procesos que se arrastran hasta por doce años sin que se dicte sentencia. Se refirió en particular a casos en que hay personas que sufren ya 11 años de prisión sin dictamen de fallo ni acceso a libertad provisional, y otros que llevan en la cárcel de 5 a 10 años en similar situación.

Todos ellos, precisó el diputado, son presos políticos para quienes solicitó que la Corte Suprema, de acuerdo con sus funciones, "disponga la activación de los procesos e imponga sanciones disciplinarias a los responsables de los atrasos".

El parlamentario recordó que el atraso en el hecho "inhabilita al Presidente de la República para ejercer su

facultad de indultar" y acusó a la oposición de haber apoyado que el beneficio se pueda aplicar pero, a la vez, estar insensibles a la imposibilidad de otorgar el beneficio si no se dicta sentencia.

"Denuncio con fundamento que detrás de esto hay una política deliberada de ciertos sectores de las fiscalías militares y del Poder Judicial destinadas, por una parte, a evitar la libertad de los presos políticos y tenerlos como rehenes y, por otra, a crearle un problema al gobierno democrático", expresó el diputado Aylwin.

Entre los casos que mencionó, de presos que llevan entre 11 y 5 años, figuran Carlos García, Hugo Marchant, Guillermo Rodríguez, Raúl Castro, Belinda Zubicueta, Hugo Gómez, Jorge Marín y Luis Pinto. "Los reos no entienden que, mientras en los procesos por violación a los derechos humanos se concede la libertad provisional en un par de meses, ellos lleven hasta más de diez años encarcelados", señaló.